

UMZUG

Franzi.Ist – prominenter Neuzugang in der CampusVäre

Keramikerin Sandra Holzer, Begründerin des Labels „Franzi.Ist“, hat mit ihrem Atelier „Halle 5“ in der CampusVäre Dornbirn bezogen.

Kurz nach Sandra Holzer's Umzug nach Dornbirn hat sie sich in Vorarlbergs größtes Atelier für Kunst- und Kulturproduktionen eingemietet, wo sie nun seit August feinstes Porzellan und Keramik in Handarbeit herstellt. Das kreative Umfeld des Gemeinschaftsateliers empfindet sie als inspirierende Quelle, die vorhandene Infrastruktur bietet optimale Produktionsbedingungen. „In der Halle 5 in der CampusVäre zu arbeiten, hat einen sehr kreativen und gleichzeitig sozialen As-

pekt. Die Halle ist prädestiniert für die Arbeit im Material. Ich bin sehr dankbar an so einem Ort Neues erschaffen zu können“, beschreibt Sandra Holzer das Umfeld ihrer neuen Arbeitsstätte. „In der CampusVäre arbeiten aktuell zehn Künstler:innen neben- und miteinander, nutzen Gerätschaften gemeinsam, geben Workshops und sind Vorarlbergs größte Ateliergemeinschaft“, erzählt Roland Adlassnigg, Initiator und Leiter von Halle 5.



FOTO: INGO PERTRAMER